



Nama : Neneng Hasanah

Tema/Subtema: Ekosistem (5)/Keseimbangan Ekosistem(3)

Kompetensi Dasar : 3.7,4.7,1.4,2.4,3.4,4.4,3.1,4.1

TUJUAN PEMBELAJARAN



- Dengan mencermati gambar kegiatan gotong royong pada layar proyektor dengan saksama, siswa mampu menjelaskan hal-hal yang memengaruhi peristiwa serupa secara tepat.
- Siswa dapat menampilkan perilaku gotong - royong dalam kehidupan sehari - hari.
- Dengan mencermati teks bacaan yang disajikan, siswa mampu menentukan pikiran utama dari setiap paragraf berikut kosakata barunya secara baik dan benar.
- Setelah mampu menentukan pokok pikiran dari tiap paragraph diharapkan siswa dapat menyusun kalimat Tanya mengenai materi dalam teks yang dibaca.
- Dengan memahami manfaat kegiatan gotong royong yang merupakan salah satu bentuk pengaruh letak geografis terhadap kehidupan sosial dan budaya masyarakat, siswa mampu

GOTONG ROYONG



Gotong royong membersihkan lingkungan



Masyarakat Indonesia terkenal dengan budaya gotong royong dan tepo seliro yang merupakan penerapan nilai-nilai saling membantu, peduli, dan saling menghormati sesama anggota masyarakat. Penerapan nilai tersebut tampak nyata dalam kegiatan kehidupan masyarakat sehari-hari. Nilai ini telah lama diturunkan oleh nenek moyang bangsa Indonesia dan mendarah daging dalam kehidupan masyarakat.

Pengaruh Letak Geografis Indonesia terhadap Kehidupan Sosial Budaya Masyarakat



Secara geografis, Indonesia diapit dua samudra yaitu Samudra Hindia dan Samudra Pasifik, dan juga dua benua yaitu Benua Asia dan Benua Australia. Batas-batas geografis ini memberi sejumlah pengaruh bagi Indonesia sebagai sebuah negara dengan kebudayaan yang beragam.

Pengaruhnya sosial budaya terhadap kehidupan masyarakat Indonesia yaitu bangsa Indonesia menjadi bangsa yang terbuka untuk berinteraksi dan bekerjasama dengan bangsa lain. Bangsa Indonesia menyadari pentingnya bekerjasama, saling membantu dan peduli terhadap kehidupan masyarakat negara sekitarnya, juga akan menjadi kekuatan tersendiri yang dapat mendukung perkembangan dan pertumbuhan bangsa Indonesia.

Wilayah Indonesia terdiri atas ribuan pulau yang dipisahkan oleh selat dan laut merupakan satu kesatuan yang tidak bisa dipisahkan. Kondisi tersebut melahirkan keanekaragaman bahasa, suku, agama, dan kebudayaan daerah. Kebudayaan daerah merupakan kebudayaan yang tumbuh dan berkembang di daerah-daerah di seluruh wilayah Indonesia dan mempunyai ciri khas daerah. Kebudayaan daerah merupakan akar dari kebudayaan nasional. Berbagai bentuk budaya khas Indonesia yang menjadi keunikan dan mengundang bangsa lain berkunjung dan mempelajari seperti kesenian daerah, pakaian tradisional, rumah adat, makanan khas.



Masyarakat Indonesia yang sangat beragam tidak pernah menghalangi mereka untuk tetap bersatu dalam kehidupan masyarakat. Berbagai kegiatan kemasyarakatan dilakukan bersama lintas suku, budaya, dan agama. Masyarakat Indonesia yang terbuka dan senang membantu.